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令和２年度第１回 「墨田区子ども・子育て会議」 議事要旨 
 

 

日時：令和２年７月２８日（火）午後６時３０分～午後７時００分  

会場：すみだリバーサイドホール イベントホール 

次 第 

 

１ 開会 

 

２ 区長挨拶 

 

３ 新任委員紹介 

 

４ 議題 

⑴ 会長の互選について 

 

５ その他 

⑴ 「墨田区子ども・子育て支援総合計画」（全体版）及び（概要版）について 

⑵ 令和 2年度「墨田区子ども・子育て会議」開催スケジュール（案） 

 

６ 次回開催予定 

 

７ 閉会 

 

 

配布資料 

資料１  「墨田区子ども・子育て会議」委員名簿 

資料２－１  墨田区子ども・子育て支援総合計画 

資料２－２  墨田区子ども・子育て支援総合計画【概要版】 

資料３  令和 2 年度「墨田区子ども・子育て会議」開催スケジュール（案） 
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出席者（敬称略） 

○委員 

西村 孝幸（小梅保育園長） 

西島 由美（にしじま小児科院長） 

野原 健治（社会福祉法人興望館常務理事） 

松山 洋平（和泉短期大学准教授） 

浅見 佳子（相模女子大学専任講師） 

服部 榮（社会福祉法人雲柱社理事長） 

星野 操（文花子育てひろば施設長） 

押田 剛（主任児童委員） 

会田 尚之（第一寺島小学校ＰＴＡ会長） 

小川 政美（吾嬬立花中学校ＰＴＡ会長） 

酒井 萌佳（マミーズエンジェル墨田みなみ保育園施設長） 

賀川 祐二（ＮＰＯ法人 病児保育を作る会代表理事） 

田中 千春（区民公募委員） 

長 加誉（区民公募委員） 

横井 貴広（区民公募委員） 

米谷 亮比古（区民公募委員） 

宮田 宏子（立花幼稚園長） 

渋谷 俊昌（両国中学校長） 

山中 育恵（文花保育園長） 

 

＜欠席委員＞ 

岡田 真（江東学園幼稚園長） 

鈴木 真由美（青少年委員協議会委員） 

甚野 永子（墨中地区青少年育成委員会委員長） 

宮村 柚衣（ちゃのま保育園代表） 

山岸 優子（区民公募委員） 

柿沼 広美（菊川小学校長） 

 

＜傍聴者＞ 

  ０名 

 

 ○事務局出席者 

酒井 敏春（子ども・子育て支援部長）、青木 剛（教育委員会事務局次長）、田村 俊彦（子育て

支援課長）、高橋 義之（子育て政策課長）、高橋 淳一（子ども施設課長）、梅原 和恵（子育て

支援総合センター館長） 
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開会 

 

２ 区長挨拶  

 

３ 新任委員紹介  

 

４ 議題  

会長の互選について  

任期（令和元年８月２３日～令和３年８月２２日）の会長に西村委員が選出された。 

これにより副会長職が空位となったため、副会長の互選を行い、任期（令和元年８月２３日～令和３年８月２２

日）の副会長に西島委員が選出された。 

 

５ その他 

会長 それでは、次第「５ その他」について、事務局よりご説明をお願いします。 

事務局 次第５の（１）「墨田区子ども・子育て支援総合計画」（全体版）及び（概要版）についてで

すが、お手元に配付させていただきました。平成３０年度のニーズ調査から昨年度の計画策

定に至るまで、皆様のご意見を頂戴し、熱心に議論いただいて完成させることができました。

改めてお礼申し上げます。この計画に沿い、本年度からの５年間、子育て支援施策を総合的

に推進していきます。 

 次に、次第５の（２）令和 2年度「墨田区子ども・子育て会議」開催スケジュール（案）

についてです。配付資料３をご覧ください。昨年度、計画の策定を行いましたので、令和２

年度からはその進捗管理を行っていくこととなりますが、適宜区から情報の提供を行うほ

か、子どもを取り巻く課題について議論していきたいと考えています。なお、現在、新型コ

ロナウイルス感染症がまん延しており、今後、第二波が懸念されている状況にあるため、今

年度の会議については、時間を短縮しての開催を検討しています。また、新型コロナウイル

スのまん延状況次第では、会議開催を見合わせるなどの対応も必要になってくるかと思いま

す。そのほか、現状の子ども・子育て会議条例では書面による会議開催については想定され

ていませんが、今後、そのような形式での開催にも対応できるよう条例改正の必要性も視野

に入れているところです。以上です。 

会長 ただいまの案件について、ご質問ありますか。 

それでは、本件については、ご報告のとおりご承知おきください。 

次に、もう１点私からご報告させていただきます。 

子ども主体の協同的学びプロジェクトについてです。子ども子育て会議のもとに協同的学び

プロジェクトを設置し、検討会を開催してきました。今年度については残念ながら感染症の

拡大で実施園を設けずに、来年度に向けての検討という形での検討会を進めているところで

す。昨年度は、実施園の報告などが感染症の影響によって発表ができなかったということも

ありますので、状況によりますが、今年度終わり頃に昨年度実施園の成果発表をできればと

考えているところです。また、協同的学びプロジェクトについては、通算５年間行ってきて、

実施園数は幼稚園・保育園含めて２０園程になりますので、成果集を所管でまとめてもらえ

ないか調整を図っているところです。 
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来年度については、可能であれば昨年度と同様に実施していくことを考えていますが、過去

５年の成果を土台としながらまた新しい時代に合った協働的学びプロジェクトにバージョ

ンアップしていけないかということを考えています。今年度中に２回から３回程度会合を持

ち、進めていきます。適宜、子ども・子育て会議においても進捗状況を報告させていただき

ますので、ご承知おきいただければと思います。私からの報告は以上ですが、こちらについ

てもよろしいでしょうか。 

では、報告のとおり進めさせていただきます。 

 

６ 次回開催予定  

会長 次回の開催予定を事務局からお願いします。 

事務局 （次回の日程について報告） 

会長 それでは、これをもちまして、令和２年度第１回「墨田区子ども・子育て会議」を閉会いた

します。 

 

閉会 

以上 


